

SEMAINE DU 15 AU 21 SEPTEMBRE

Intentions de prière : Rodrigues-Marie, Famille VARLET (NDM) ; Famille VIAUD (ST A.) ; Pour 2 guérisons ;
Pour le repos d'une âme.

Baptême : Jean et Louison LADONNE

Mariage :

| Jours | Offices |
|--------------------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Lundi 16 | 18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe <i>pour les bienfaiteurs de la paroisse</i> |
| Mardi 17 | 8h15 : Laudes 18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe |
| Mercredi 18 | 8h15 : Laudes 18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe |
| Jeudi 19 | 8h15 : Laudes <u>9h : Messe à Saint Antoine</u> 18h : Adoration et Confessions 19h15 : Messe <i>pour les vocations sacerdotales et religieuses</i> |
| Vendredi 20 | 8h15 : Laudes 18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe <i>pour les malades</i> |
| Samedi 21 | 9h : Messe <i>pour la paix.</i> 18h : Messe anticipée du dimanche à la chapelle de la Brisepotière |
| Dimanche 22 | 9h30 Messe dominicale à saint Antoine 11h : Messe dominicale à l'abbatiale saint Serge |

Dimanche 15 septembre 15h : ORDINATION DIACONALE EN VUE DU SACERDOCE
DE MATTHIEU DEBARRE, (cathédrale d'Angers)

Samedi 21 septembre 20h30 : CONCERT DES PETITS CHANTEURS DES PAYS DE LOIRE, abbatiale st-Serge.
Dimanche 22 septembre 16h : CONCERT DES PETITS CHANTEURS DES PAYS DE LOIRE, abbatiale St-Serge.
Pour les journées du Patrimoine, venez écouter ou réécouter ces jeunes chanteurs pleins de talents.

MERCREDI 18 : 19h à la Cathédrale
Messe de rentrée des étudiants.

LA VIE DE LA PAROISSE.

En ce début d'année, avec l'arrivée d'un nouveau prêtre. L'E.A.P. propose à tous les acteurs de se rencontrer, d'échanger sur leur service et envisager avec sérénité les prochaines années. Nous nous rencontrerons selon diverses thématiques, si votre service n'est pas inscrit, c'est une erreur de notre part, nous vous présentons nos excuses et nous vous invitons à vous manifester auprès de nous.

- Rencontre des **acteurs de la liturgie** : musiciens, chanteurs, équipes liturgiques, **9 novembre 9h**
- Rencontre des **acteurs secrétariat** : feuille de messe, registres,...
- Rencontre des **acteurs des sépultures**. **17 septembre 10h**
- Rencontre des **acteurs des sacrements** : Baptême, mariage, catéchuménat,... **2 octobre 20h30**
- Rencontre des **acteurs au service du matériel** : CEP, comptage, amis abbatiale **8 octobre 20h30**
- Rencontre des **acteurs de la solidarité** : visite aux malades, table ouverte,... **8 octobre 15h**

Pour me joindre : P. Antoine Meunier : 06 22 04 39 44 ; ameunier@diocese49.org
Il est parfois nécessaire d'insister pour me parler. Attention je ne suis pas disponible le lundi.

Dimanche 15 septembre,
24^{ème} dimanche de temps ordinaire
Croix glorieuse.

« Et pour vous, qui suis-je ? »

Nous vivons une époque où notre entourage moins croyant et moins intéressé par les questions religieuses se pose encore cette question : « Qui est Jésus ? » Et chacun apporte une définition qui lui est propre. Cette question attend une réponse et nous pousse à nous positionner vis-à-vis du Christ.

A cette question, certains répondent : « **Est-on sûr qu'il a existé ?** » C'est la première étape de la foi : Reconnaître l'existence physique du Christ : « Dieu s'est fait homme ». C'est parce qu'il s'est fait homme que nous voyons son Amour descendre jusqu'à nous et c'est parce qu'il s'est fait homme jusqu'à mourir sur la croix que le Ciel nous offre la rédemption et que nous sommes sauvés de la mort et du péché.

Cette existence historique ne peut être remise en cause. Jésus est le personnage de l'antiquité le mieux connu et le mieux documenté. Nous disposons, seulement pour le premier siècle après Jésus Christ, de 26 documents bibliques, une dizaine de source profane non chrétienne qui l'évoque (Tacite, Suétone, Flavius Josèphe), une vingtaine d'écrits chrétiens cohérents avec le canon des écritures (St Clément de Rome, st Ignace d'Antioche, la Didaché,...) et enfin une vingtaine d'écrits apocryphes, écrits chrétiens un peu fantastiques (Actes de Pierre, évangile de Thomas,...)

A cette même question, d'autres répondent que le christianisme se résume à **de grandes valeurs** : Solidarité, respect, tolérance, partage, paix,... Ce sont de beaux concepts, ce sont des beaux principes pour conduire une vie saine et morale, mais Jésus Christ n'est pas une valeur ou un mot. Comment peut-on résumer la vie d'un homme en un mot ? Le Christ a désiré rencontrer les hommes, les guérir physiquement et les aimer ! Les concepts n'aiment pas, ils ne guérissent pas. Où sont les souvenirs personnels avec le Christ si on le résume à de grands principes.

Par ailleurs réduire le Christ à de grandes valeurs fait l'impasse sur le trésor qu'il nous laisse : il nous offre la vie éternelle, il nous donne de participer à la vie divine et pour l'éternité être avec Dieu pour vivre de sa vie divine. La solidarité ne donne pas la vie éternelle, le partage non plus. Le Christ n'est pas un mot ! Il est notre Salut ! Celui à qui nous nous adressons. Celui que nous aimons.

Et nous avec Saint Pierre, **nous pouvons le confesser comme le Christ, l'envoyé du Père**, le Fils du Dieu vivant. Il est le Messie, celui qui nous conduit jusqu'à Dieu, celui qui nous élève à la dignité d'enfants de Dieu. Comme saint Pierre, cette dignité ne nous donne aucun droit sur Dieu ou sur le Christ. Au contraire, elle nous place dans une dimension d'écoute, d'accueil de la Parole de Dieu. Nous voulons le suivre, jamais le remplacer, même si son chemin, comme pour Pierre, nous surprend.